

## KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah, segala puji bagi Allah Subhanahu Wata'ala, atas segala rahmat dan karunia-Nya, penulis dapat menyelesaikan kegiatan Penelitian Tindakan Kelas dan menuliskan laporannya dalam bentuk skripsi yang berjudul: "Meningkatkan Hasil Belajar Matematika Dengan Menggunakan Model Pembelajaran Cooperative Learning Tipe TGT (*Teams Games Tournament*) (PTK pada siswa kelas IV tentang penjumlahan dan pengurangan bilangan bulat di SDN Menteng Atas 05 Pagi Setiabudi Jakarta Selatan)"

Penelitian ini dapat terselesaikan berkat bantuan dan dukungan moril maupun materil dari orang-orang yang berdedikasi, pintar dan penuh kasih sayang. Ucapan terima kasih yang setulusnya kepada berbagai pihak yang telah membantu peneliti untuk menyelesaikan, khususnya kepada:

Bapak Dr. Karnadi, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Ibu Dr. Yuliani Nuraini Sujiono, M.Pd., selaku Pembantu Dekan Bidang Akademik, Drs. Kasina Ahmad, M.Pd. selaku ketua jurusan PGSD Universitas Negeri Jakarta, Dra. Maratun Nafiah, M.Pd. selaku dosen pembimbing I yang mana dengan sabar membimbing dan mendorong penulis, sehingga penelitian ini dapat terselesaikan dengan baik, Drs. A. R. Supriatna, M,Pd, selaku dosen pembimbing II, yang juga dengan sabar terus membimbing penulis sehingga penelitian ini dapat terselesaikan,

Drs. Ngadiyono selaku kepala sekolah SD Ar-Rahman Motik, Ibu Ida Mawati, S.PD selaku koordinator peneliti, Ibu Zainawati, S.Pd selaku guru pamong, dan Siswa–siswi kelas IV SDN Menteng Atas 05 Pagi Setiabudi Jakarta Selatan yang penulis kasihi,

Ayah dan Ibu asrama yang selama ini telah membantu dan memberi dukungan, doa serta perhatiannya sehingga penelitian ini dapat terselesaikan,

Kedua orang tua penulis yang tercinta, kakak dan adik-adikku tersayang, serta seluruh keluarga besar peneliti, peneliti mengucapkan banyak terima kasih yang mana dengan sabar dan setia terus mendoakan, memberi semangat, dan mendukung agar peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini.

Teman-teman asrama KALBAR yang mana membantu memberikan motivasi dan masukan-masukkan sehingga penelitian ini dapat terselesaikan.

Serta ibu Suri La Djali dan kakak ku Bambang dan Charlie terima kasih atas doa, dukungan, masukan serta buku-buku referensi yang telah diberikan sehingga memudahkan peneliti dalam mencari bahan-bahan untuk penelitian.

Akhirnya kepada Allah SWT jualah penulis memohon agar segala kebaikan mereka diterima sebagai amal ibadah untuk bekal dikemudian hari. Penulis juga menyadari sepenuhnya bahwa penulisan skripsi ini masih jauh

dari sempurna, sehingga itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dalam penyempurnaan skripsi ini.

Mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi para Guru SD dan Mahasiswa Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta

Jakarta, 25 Juni 2010  
Penulis

Minarni